

CHANGEONS L'EUROPE

LIBÉRALISME

AUSTÉRITÉ

CHÔMAGE

EURO TROP CHER

FERMETURE DE SERVICES PUBLICS

RÉFÉRENDUM PIÉTINÉ

PEUPLES OUBLIÉS

ÉTAT EN DANGER

MONTÉE DE L'EXTRÊME DROITE



Mouvement Républicain
et Citoyen

LE 25 MAI

**BOYCOTTONS
LES EUROPÉENNES**

mrc-france.org

ÉLECTIONS EUROPÉENNES DU 25 MAI 2014 :

NON MERCI ! LE PEUPLE FRANÇAIS A DÉJÀ VOTÉ !

En 2005 nous avons voté NON lors du référendum sur le traité dit constitutionnel.

En 2007 comme en 2012 les futurs présidents nous ont promis une renégociation du traité.

Aucun vote, le 25 mai, ne changera l'Union Européenne.

Aucun vote ne permettra de sortir de la logique d'austérité qu'elle impose.

Le découpage en 8 circonscriptions empêche même tout véritable débat national.

POUR LE MOUVEMENT RÉPUBLICAIN
ET CITOYEN, LE 25 MAI,
LE BOYCOTT S'IMPOSE !

NOUS AVONS
DÉJÀ VOTÉ !
NOUS AVONS
DÉJÀ DIT NON
À CETTE EUROPE,
NON À CET EURO,
NON À CETTE
IMPASSE !

IL EST TEMPS DE CHANGER
DE CAP, RÉSOLUTION ET DE REFAIRE
L'EUROPE, ENTIÈREMENT,
AU SERVICE DES PEUPLES ET DES NATIONS.

L'EUROPE SE FAIT SANS NOUS
LE 25 MAI CE SERA SANS MOI



MRC

Mouvement Républicain
et Citoyen



mrc-france.org